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Ata da reunião do Núcleo Docente Estruturante (NDE), realizada no dia 12 de junho de 2017, 1 

com início às 08h19min e término às 09h55min. Reuniram-se, no gabinete 10 do bloco D do 2 

Campus Centro-Oeste Dona Lindu, os seguintes professores: Gustavo Machado Rocha, 3 

Guilherme de Freitas Barcelos, João Marcos Arantes Soares e Nayara Delgado Andre Bortoleto.  4 

A Profa. Shirley Milagre Menezes enviou justificativa de ausência, porém sua justificativa não 5 

foi aceita pelos membros presentes uma vez que a reunião já se encontrava agendada desde o dia 6 

10/04/17. O Prof. Gustavo iniciou a reunião informando a seguinte pauta: 1) Conteúdo teórico 7 

Internato de GOB; 2) Proposta para atividades do Internato em Saúde Mental; 3) Forma de 8 

avaliação modular – caso integrador por módulo; 4) Solicitação de disponibilização de vagas 9 

para estudantes estrangeiros no curso de Medicina pelo programa PEC-G; 5) Apresentação da 10 

nova tabela de pré-requisitos; A reunião iniciou com o item de pauta 1 -  a Profa. Andressa 11 

encaminhou um e-mail ao NDE relatando que algumas aulas lecionadas no Internato em 12 

Ginecologia e Obstetrícia não estariam de acordo com o Projeto Pedagógico do Curso. Os 13 

professores conferiram o cronograma desse internato disponível no site do curso e compararam 14 

com o projeto pedagógico ficando em dúvida com relação à alguns temas. O Prof. Gustavo irá 15 

encaminhar um e-mail à Profa. Isabela Iside, coordenadora desse internato, solicitando a 16 

atualização do plano de ensino, a adequação do cronograma de aulas de acordo com o projeto 17 

pedagógico do curso e o registro da distribuição da carga horária de forma mais clara no 18 

cronograma e no plano de ensino da unidade. Prosseguindo a reunião, a Profa. Nayara relatou 19 

sobre a realização da oficina do 5º período no dia 30/05/17 juntamente com a Profa. Melina que 20 

é a coordenadora do período. Ela achou que foi bastante proveitoso e os alunos se sentiram à 21 

vontade para apresentar os pontos que consideram necessários serem revistos. Na próxima 22 

reunião do NDE será feito um compilado de todas as oficinas realizadas e posteriormente será 23 

realizada uma devolutiva com os professores. No item de pauta 2 o Prof. Gustavo fez a leitura 24 

da proposta encaminhada pelas Profas. Vívian Andrade e Ana Paula para maior integração do 25 

Internato em Saúde Mental com a atenção primária. A proposta já deverá ser implantada para o 26 

próximo semestre e deverá ser registrada no cronograma de aulas. O Prof. Gustavo irá responder 27 

ao e-mail da Profa. Vívian solicitando o registro dos alterações na planilha. No item de pauta 3 28 

foi discutida a possível implementação da avaliação modular integrada principalmente do 1º ao 29 

4º períodos do curso. O ideal seria que todo final de módulo tivesse um caso integrador 30 

envolvendo as bases biológicas e a clínica. Porém, é preciso planejar como seria feito na prática. 31 

No próximo semestre, poderia testar para pelo menos um módulo do 1º ao 4º períodos e o 32 

coordenador da clínica assumiria a frente dos trabalhos. Prosseguindo a reunião, no item de 33 

pauta 4 o Prof. Gustavo fez a leitura do memorando encaminhado pela Assessoria para Assuntos 34 

Internacionais da UFSJ (ASSIN) solicitando o oferecimento de vagas para alunos estrangeiros 35 
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pelo Programa PEC-G em 2018. O Prof. Gustavo irá ler um pouco mais sobre as diretrizes do 36 

programa e encaminhar um memorando à ASSIN relatando o número de vagas à serem 37 

oferecidas. Finalizando a reunião com o item 5, conforme já discutido na reunião anterior foi 38 

apresentada a nova tabela de pré-requisitos para atualização no Projeto Pedagógico do Curso. 39 

Foram feitos alguns ajustes pontuais e a tabela será apresentada ao colegiado do curso para 40 

aprovação. A próxima reunião ficou agendada para o dia 10/07/17 às 8 horas para compilação 41 

das oficinas de período. Nada mais havendo a se tratar, foi lavrada a presente ata que, após lida e 42 

aprovada, será assinada pelos presentes. 43 

Prof. Gustavo Machado Rocha 44 

Prof. Guilherme de Freitas Barcelos 45 

Prof. João Marcos Arantes Soares 46 

Prof
a
. Nayara Delgado Andre Bortoleto 47 


